

## Que penser du nombre 666?

« La journée du 6 juin 2006, autrement dit 06/06/06, a-t-elle une signification particulière, par rapport au chiffre 666 qui est le symbole de la Bête, dans le dernier livre de la Bible, l'Apocalypse? Certains ont prédit qu'il se passerait quelque chose de spécial sur le plan spirituel dans le monde. »

Question d'un correspondant

Je n'attribue aucune signification ou valeur particulières à la journée du 6 juin 2006. La symbolique du chiffre 666 dans le livre de l'Apocalypse (Ap 13.18) est donnée en opposition au chiffre 7, symbole de perfection qui apparaît déjà dans le livre de la Genèse (avec les 7 jours de la création).

La journée du 6 juin 2006 a été créée par Dieu au même titre que celle du 5 ou du 7 juin, et lui appartient au même titre. Ce jour-là, comme les autres, les hommes se sont réveillés dans leur état de pécheurs et ont été appelés à se repentir et à s'humilier devant le Dieu tout-puissant. Les croyants l'ont fait, les autres ne l'ont pas fait, attirant sur eux la colère et le juste jugement divins.

Tous les efforts pour lire des signes ou des événements extraordinaires à l'avance se sont soldés par des échecs humiliants pour ceux qui avaient prédit ceci ou cela. Pour les chrétiens ancrés dans la Parole de Dieu et non dans toutes sortes de spéculations chimériques, le seul événement qu'il convienne d'attendre avec impatience, sans toutefois savoir quand il interviendra, est celui du retour de Jésus-Christ. Or celui-ci a clairement dit à ses disciples que seul le Père céleste en connaît la date : « Quant au jour et à l'heure où cela se produira, personne ne les connaît, ni les anges du ciel, ni même le Fils; personne, sauf le Père, et lui seul » (Mt 24.36). Il leur a encore dit, peu avant son ascension : « Il ne vous appartient pas de connaître les temps et les moments que le Père a fixés de sa propre autorité » (Ac 1.7).

Quant à ceux qui attendent des signes et des miracles de toutes sortes à une date donnée, au lieu d'égarer les autres, ils feraient mieux d'approfondir leur connaissance de la Parole de Dieu pour affermir et édifier leur prochain, au lieu de s'adonner à la magie et la superstition des dates, choses qui caractérisent les païens et non les chrétiens.

## Éric Kayayan, pasteur

Source : Foi et Vie Réformées, foi-vie.org.za/fr/ et www.foietviereformees.org.

L'auteur demeure en France et il est le pasteur responsable du ministère radiophonique Foi et Vie Réformées, associé à l'Église de Rietvallei en Afrique du Sud (GKSA). Ses émissions d'évangélisation et d'enseignement sont diffusées en Afrique, en Europe, aux Antilles et au Québec.

## www.ressourceschretiennes.com



2020. Utilisé avec permission. Cet article est sous licence Creative Commons.

Paternité — Partage dans les mêmes conditions 4.0 International (<u>CC BY-SA 4.0</u>)